

天翔る

翼

[校歌より]

Kanegasaki High School

令和3(2021)年11月12日(金)

真理・前進・友愛の柱のもとに、地域及び国際社会に貢献できる人材を育成します。

1 大学特別講座

9月28日(火)に、1·2年生68名が岩手大学と岩手県立 大学の教授ら計8名の講義をオンラインで受講する大学特別 講座が行われました。6·7校時の総合的な探究の時間に計8 教室で行われ、生徒たちは1人2講義ずつ興味ある講義を選 択し、大学での最先端の研究に触れました。













この号の内容 CONTENTS

- 1 大学特別講座
- 2 後期生徒総会
- 3 薬物乱用防止教室

○岩手大学

人文社会科学部 寺崎正紀 教授 「環境リスク学の最前線」

人文社会科学部 小林葉子 准教授 「異文化コミュニケーション論入門」

理工学部 葛原大軌 准教授

「有機電子材料の現状と未来」

農学部 木村賢一 教授

「岩手県は機能性物質の宝庫-久慈産琥珀

と山菜のしどけを例として-」

○岩手県立大学

看護学部 三浦奈都子 准教授

「看護学入門」

社会福祉学部 本間萌 講師

「社会福祉学入門」

ソフトウェア情報学部 馬淵浩司 教授

「スマート社会実現に向けた技術とその応用」

総合政策学部 宇佐美誠史 准教授

「地域社会と総合政策」

2 後期生徒総会―制服改変へ決議採択

10月18日(月)の7校時、本校の第一体育館で後期生徒総会が行われました。活発な質問や意見が交わされて予定の時間を超える充実した生徒総会となりました。令和3年度の前期活動報告及び活動反省、後期活動目標及び活動方針に続き、生徒会執行部提案の「登下校時の服装について」と「第三校章について」が議論され、満場一致で全て承認されました。第三校章は来年度導入される新しいポロシャツに使用される予定です。

天翔る翼 2021 第 8 号



3 薬物乱用防止教室

11月1日(月)の7校時に1年生を対象に薬物乱用防止教室が第一体育館で行われました。岩手県警察本部生活安全部少年課県南少年サポーターの及川一正氏と学校薬剤師の南川賢治氏を講師に招き、一部の生徒および教職員がロールプレイングを演じる形で、薬物の怖さや薬物乱用を防ぐための行動について学びました。下に示したのは、薬物乱用防止教室を受講した後の生徒の感想の一部です。



- ・私は初めて「フラッシュバック」という症状を知りました。治療しても治らないから、「1度手を出してしまったら終わり」という言葉の重みを感じました。また、法律で規制されていないのに、同じ働きをするものもある事に驚きました。「薬物かも」と疑う力も必要だと思いました。自分の人生に薬物が関わることがないようにしていきたいです。
- ・薬物には様々な隠語があるとわかった。言葉巧みに薬物に誘う人もいると聞いて怖いと感じたし、ネットで安く簡単に手に入れられるので、自分もトラブルにまきこまれないようにしようと思った。